





CTL DiSI Nord du 2 mai 2019 Motion intersyndicale

Monsieur le président,

Lors du dernier CTL, les agents soutenus par les organisations syndicales de la DiSi Nord se sont « invités » à la réunion pour exiger le retrait par le bureau SI des fiches 4 et 5 du groupe de travail national informatique du 16 avril.

A la date d'aujourd'hui, aucune décision n'a été prise dans ce sens.

Nous ne pouvons que constater :

- 1. Que la Centrale n'a rien fait pour permettre la poursuite d'une activité dans les ateliers ADO/SCAN.
- 2. Pire, elle a utilisé massivement les prestataires privés en lieu et place de fonctionnaires.

Avec les agents, nous continuons à exiger :

- AUCUNE FERMETURE D'ATELIERS ADO/SCANNAGE
- AUCUN AGENT MUTÉ D'OFFICE
- RETRAIT DES FICHES N° 4 et 5

Nous proposons qu'une délégation, composée de collègues de chacun des ateliers ADO, avec les organisations syndicales, soit reçue par la DG, pour faire valoir ces exigences.

Aussi dans l'attente, d'ouverture de négociations par le bureau SI, nous considérons pour l'instant que les conditions ne sont pas réunies pour siéger au CTL de la DiSI Nord.

Depuis la semaine dernière, nous avons réuni les agents sur Amiens, Lille et Longuenesse. Partout, la même colère sur le peu de considération que porte la DG sur le devenir des agents, sur leur souffrance et les risques psycho sociaux subis. Partout, la même incompréhension sur la rapidité, sur le nombre d'agents impactés, sur la violence de la décision du bureau SI.

Partout, les agents de la DiSI Nord ont voté massivement la grève le 9 mai, journée d'action dans toute la fonction publique contre le projet de loi Dussopt.

On va droit vers un jeudi noir dans les services informatiques de la DGFIP.

Lors de l'HMI du 25 avril, les agents de l'ESI d'Amiens (site de fief) ont voté très majoritairement l'organisation d'un rassemblement dès 6h50 devant le bâtiment sur les marches du perron pour filtrer l'accès des agents aux services.

Leur objectif est de convaincre l'ensemble des collègues à ne pas travailler le 9 mai et à rejoindre les rassemblements organisés la journée sur les sites de la DDFIP et la manifestation fonction publique organisée sur Amiens l'après midi.

En aucune façon, il ne s'agit de bloquer les accès au centre notamment pour les salariés des sociétés privées (Kern et Dupont).

Cette modalité d'action a d'ores et déjà été votée dans plusieurs ESI. Le bureau SI ne pourra pas rester longtemps aveugle et sourd face à cette mobilisation sans précédent dans les DiSI.